

## MINUTOS DE REFLEXIÓN

### ¿Gobernabilidad a cambio de impunidad?

¡NO!, no es posible, ya que los principios éticos no se negocian, más aún, en circunstancias en donde el pueblo ecuatoriano se pronunció a favor de un nuevo Presidente que, sobre la esperanza de cómo cambiar, prometió liderar una lucha real a la corrupción y, sobre ella, lograr la recuperación del dinero robado.

Ese ofrecimiento caló positivamente en buena parte del electorado y, para ser coherente se deberá respetar lo ofrecido; caso contrario, la confianza, tan necesaria para alcanzar el cambio basado en el apoyo colectivo, se puede ir resquebrajando; incluso, antes de que el nuevo presidente se instale formalmente en el poder. En medio de este escenario de negociaciones para lograr gobernabilidad -eso sí aquella que no intercambie con perdón a la corrupción-, en la Asamblea Nacional, se logró una “mayoría de emergencia” que se espera sea sincera

Para evitar esos malos pasos es clave que estén bien abiertos los oídos de quienes gobiernan



**Wilson Araque I.**  
wilsonaraque@uasbedu.ec

y fuerte por un Ecuador mejor. Y no, como la historia evidencia, una mayoría que sea del “chantaje” hacia el Presidente de la República, exigiendo cargos, favores personales

y/o ventajas para quienes integran los grupos políticos o económicos a los que pertenecen los asambleístas.

Para evitar esos malos pasos es clave que estén bien abiertos los oídos de quienes gobiernan para, así, escuchar y decidir en función de lo que el pueblo espera y, con ello, diseñar las mejores estrategias que, sistémicamente, se alineen al clamor popular que, en épocas pandémicas como las actuales, está esperando buena salud y reales oportunidades de empleo que le ayuden a mejorar su bienestar socioeconómico.